

# Profil Letkol Anton Pallaguna Kandidat Ajudan Prabowo Subianto, Dijuluki Sioux

Category: NASIONAL

written by Redaksi | 23/10/2024



**BANDA ACEH** – Salah satu kandidat ajudan Presiden RI, yakni Letkol Penerbang Anton Pallaguna merupakan instruktur penerbang pesawat Sukhoi

Letnan Kolonel (Letkol) Penerbang (Pnb) Anton Palaguna, penerbang pesawat tempur Sukhoi 27/30 TNI Angkatan Udara (AU) Wing Udara 5 yang berhome base di Skadron Udara 11 Pangkalan Udara Sultan Hasanuddin.

Sebelum menjadi penerbang pesawat Sukhoi yang handal, Letkol Pnb Anton Paluguna diketahui berasal dari Kota Kendari.

Pria yang lulus di Akademi Angkatan Udara tahun 1997 silam ini, merupakan alumnus Sekolah Menengah Pertama Negeri (SMPN) 9 Kendari angkatan pertama tahun 1994.

Usai lulus dari SMP, Anton melanjutkan studinya di SMAN 1 Kendari.

Saat masih SMA, Anton pun mendapatkan banyak prestasi di bidang pendidikan.

Terbukti ia pernah menjadi putra daerah yang mewakili Sultra sebagai siswa teladan tingkat nasional tahun 1996.

Tidak hanya itu ia pun dipercaya menjadi Ketua OSIS SMAN 1 Kendari pada masanya.

### **Raih predikat Summa Cumlaude**

Anton Pallaguna predikat summa cumlaude dan menjadi lulusan terbaik Program Doktor Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Hasanuddin (Unhas) dengan Indeks Prestasi Kumulatif (IPK) sempurna 4,00.

### **Wisuda itu dilaksanakan pada 11 Juli 2024.**

Pencapaian tersebut diraih setelah melalui yudisium dan prosesi wisuda yang diselenggarakan di Gedung Baruga Andi Pangeran Pettarani, Kampus Unhas, Makassar, Rabu (10/7/2024).

Kolonel Pnb Dr. Anton Pallaguna, lulusan Akademi Angkatan Udara (AAU) tahun 2000 menyelesaikan disertasinya dengan judul "Strategi Suplai Energi Untuk Konflik Terbatas: Studi Kasus Skenario Konflik Menghadapi Ancaman Potensial dari Utara dalam mempertahankan Laut Natuna Utara pada tahun 2030".

Keberhasilannya dalam menyelesaikan program doktor diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi para prajurit TNI AU untuk terus mengembangkan kemampuan diri guna mewujudkan tekad Kepala Staf Angkatan Udara (Kasau), Marsekal TNI M. Tonny Harjono, S.E., M.M., menjadikan TNI AU yang AMPUH (Adaptif, Modern, Profesional, Unggul, Humanis).

### **Alasan memilih Anton Pallaguna**

Kepala Staf Angkatan Udara (Kasau) Marsekal TNI Tonny Harjono mengatakan bahwa TNI Angkatan Udara (AU) mengirimkan nama Kolonel Pnb (Penerbang) Anton Palaguna untuk mengikuti seleksi calon ajudan Presiden [Prabowo Subianto](#).

“So far iya (Anton Palaguna),” kata Kasau ditemui di Gedung Kementerian Pertahanan (Kemenhan), Jakarta, Selasa (22/10/2024).

Tonny menjelaskan latar belakang Anton yang dijuluki “Sioux” itu adalah penerbang pesawat Sukhoi dan F-16.

Anton adalah siswa dari Tonny.

“(Anton) Penerbang Sukhoi, F-16. Siswa saya, saya pengajar dia,” ungkapnya.

Lebih jauh, ia ditanya proses TNI AU hingga bisa mengirimkan nama Anton Palaguna untuk kandidat ajudan presiden.

Kata Tonny, mulanya TNI AU menyaring 6 nama sebagai kandidat ajudan presiden maupun wakil presiden (wapres).

“Ada 6 kalau enggak salah, kan ada calon ajudan presiden dan wapres. Yang terpilih Kolonel Anton, yang wapres belum,” tutur dia.

Seskab Sebelumnya diberitakan, TNI Angkatan Darat (AD) mengirimkan nama Kolonel Inf Wahyu Yuniartoto sebagai kandidat ajudan presiden dari matra Angkatan Darat.

Hal itu diungkapkan Kepala Dinas Penerangan Angkatan Darat (Kadispenad) Brigjen TNI Wahyu Yudhayana.

“Jadi betul, yang bersangkutan ikut seleksi sebagai calon ajudan presiden,” kata Brigjen Wahyu saat dihubungi Kompas.com, Selasa.

Wahyu mengatakan bahwa seleksi terhadap yang bersangkutan masih berlangsung hingga kini di Sekretariat Militer Presiden

(Setmilpres).

Adapun pihak Setmilpres pada nantinya akan mengumumkan apakah yang bersangkutan lolos atau memenuhi syarat sebagai ajudan Presiden dari Matra Angkatan Darat